

**GO.WEB.ID**

**Kuwu Desa Klangeran, Rochmat Hidayat,  
S.IP, MA, apresiasi kesigapan Polsek  
Klangeran Olah TKP Kebakaran Rumah  
wargany**

**Panji R - CIREBON.GO.WEB.ID**

Jul 19, 2023 - 17:24



**CIREBON** - Kepolisian Sektor (Polsek) Klangeran yang berada di bawah naungan Polresta Cirebon Polda Jabar, menunjukkan kesiagaan dan tanggap

dalam mengatasi kejadian kebakaran rumah yang terjadi di Desa Serang, Kecamatan Klangeran, Kabupaten Cirebon.

Kebakaran tersebut menimpa rumah milik Sdr. Darmadi, seorang warga swasta berusia 53 tahun dengan alamat Blok Pengkolan RT. 03 RW.03 Desa Klangeran Kecamatan Klangeran. Kejadian ini terjadi pada hari Rabu, tanggal 19 Juli 2023, sekitar pukul 03.45 WIB.

Laporan mengenai kebakaran ini diterima pada hari yang sama, Rabu, tanggal 19 Juli 2023, pukul 07.00 WIB. Polsek Klangeran segera merespon laporan tersebut dan melakukan olah Tempat Kejadian Perkara (TKP).

Berikut kronologi kejadian kebakaran tersebut: Pada hari Rabu, tanggal 19 Juli 2023, sekitar pukul 03.45 WIB, terjadi kebakaran rumah yang diduga disebabkan oleh percikan api akibat konsleting pada meteran listrik atau token listrik. Kejadian pertama kali diketahui oleh Sdr. Darmawan, anak kandung Sdr. Darmadi, ketika berada dalam air. Dia mendengar suara percikan api dan melihat meteran listrik atau token listrik yang sudah terbakar. Api semakin membesar dan membakar atap rumah milik Sdr. Darmadi serta sebagian rumah milik Sdri. Karini (53 tahun, IRT) dan Sdri. Turida (45 tahun, IRT), yang juga berada di Pengkolan RT. 03 RW.03 Desa Klangeran Kecamatan Klangeran. Untungnya, tidak ada korban jiwa dalam kejadian ini, namun kerugian materiil masih belum dapat ditaksir dengan pasti. Api berhasil dipadamkan sekitar pukul 05.30 WIB dengan bantuan 2 unit mobil pemadam kebakaran dari Palimanan dan Pos Damkar Weru.

Kapolsek Klangeran, Iptu Ngatidja, SH.MH, yang bertanggung jawab atas dua kecamatan yaitu Klangeran dan Jamblang, menyampaikan, "Kami mengapresiasi kesiagaan dan tindakan cepat personilnya dalam menangani kebakaran ini. Keamanan dan keselamatan masyarakat adalah prioritas utama kami, dan kami akan terus berupaya untuk memberikan pelayanan terbaik."

Turut hadir dalam kegiatan penanggulangan kebakaran ini adalah Kuwu Desa Klangeran, Rochmat Hidayat, S.IP, MA, yang menyampaikan ucapan terima kasih atas kehadiran Kapolsek Klangeran beserta jajarannya.

Kapolresta Cirebon, Kombes Pol Arif Budiman, S.I.K., M.H., melalui Kasi Humas Polresta Cirebon, Iptu Rusdwianto, menyampaikan apresiasi atas respons cepat dan penanganan yang dilakukan oleh Polsek Klangeran. Ia berharap kejadian ini menjadi pelajaran bagi masyarakat tentang pentingnya keselamatan dalam menggunakan listrik dan langkah pencegahan kebakaran di rumah.

Dengan adanya kesiagaan dan respon cepat dari Polsek Klangeran, diharapkan kejadian serupa dapat dicegah atau ditangani dengan lebih efektif untuk menjaga keselamatan dan keamanan masyarakat di Kabupaten Cirebon.